

Une judoka, la première championne cubaine à Toronto



La judoka Dayaris Mestre, première championne de Cuba aux Jeux Panaméricains de Toronto 2015, a mis l'accent sur l'esprit sportif de l'Argentine Paula Pareto, qu'elle a battue lors de la finale de la catégorie des 48 kilogrammes.

L'Argentine, vice championne du monde, a porté Dayaris Mestre en triomphe après que cette dernière ait été déclarée vainqueur, un détail que la gagnante a considéré comme un geste merveilleux d'une grande sportive qui sait gagner et perdre.

La Cubaine a indiqué aux journalistes que le shido qui lui a été donné au début du combat a été la clef de sa victoire, car il lui a aiguisé ses sens : «Ce shido m'a permis de me concentrer sur la tactique développée par le professeur Ronaldo Veitía, quand ils m'ont pénalisée j'ai senti que je pouvais gagner mon combat ».

La première médaillée d'or cubaine à Toronto, a signalé aux journalistes qu'elle dira adieu à la compétition après les Jeux Olympiques de Rio 2016. A ce moment là elle aura 29 ans, et sa décision d'avoir un

enfant mettra fin à sa carrière sportive.

Dayaris Mestre, qui est sur le point de terminer sa Licence en Culture Physique, a confirmé sa participation au prochain Championnat du Monde à Astana la capitale du Kazakhstan à la fin du mois d'août prochain.

Aux derniers Jeux Panaméricains Guadalajara-2011, la judoka de Sancti Spiritus avait dû se conformer de la médaille d'argent. Elle avait été battue par Paula Pareto, alors que ses coéquipières Yanet Bermoy (52), Yarisleidy Lupetey (57), Yaritza Abel (63), Onix Cortés (70) et Idalys Ortiz (más de 78) ont été championnes.



Radio Habana Cuba